



## Agenda

11.07.2025

Schuljahresabschluss,  
10:30 Uhr im Saal Ab-  
schied der 6. Klasse

14.07. – 18.08.2025

Sommerferien

## Die neuen Lehrpersonen stellen sich vor

Im neuen Schuljahr 2025/26 dürfen wir gleich drei neue Lehrpersonen bei uns willkommen heissen. Wir wünschen ihnen einen harmonischen und freudvollen Einstieg an ihrem neuen Arbeitsort und freuen uns auf die Zusammenarbeit im Team.

### Für den Kindergarten:



Ich bin Alice Hähni, Mutter von acht Kindern. Sieben sind bereits erwachsen. Mit unseren zwei jüngsten Söhnen und meinem Ehemann lebe ich in einem grossen Haus mit Garten in Bad Zurzach. Dazu gehören noch unsere zwei Katzen Sol-eil und Luna, so wie unser Hund Strolchi. In meiner Freizeit lese und reise ich sehr gerne. Besonders gefallen mir die Landschaften von Irland, Schottland und Ostfriesland.

Ich darf auf viele erlebnisreiche und spannende Jahre Praxiserfahrung im Kindergartenbereich zurückblicken. Kinder zu fördern, zu begleiten und in ihrer individuellen Entwicklung zu unterstützen, ist mir eine Herzensangelegenheit.

1992 habe ich meine Ausbildung am kantonalen Kindergärtnerinnenseminar Bellerive in Luzern abgeschlossen. Vor 16 Jahren habe ich als Wiedereinsteigerin eine feste Stelle angenommen. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Valentina Brändli. Ich bin gespannt auf die Kinder im Kindergarten und neugierig darauf, was wir alles miteinander erleben werden.

### Für die 5./6. Klasse:



Mein Name ist Friederike Leber, ich bin 34 Jahre alt, Mutter von zwei Kindern und wohne gemeinsam mit meiner Familie im schönen Rosendorf Nöggenschwil. Ursprünglich habe ich als dipl. Fachfrau Operationstechnik im Spital gearbeitet. Mit der Zeit hat mich jedoch der Wunsch begleitet, näher mit Menschen- besonders mit Kindern- zu arbeiten und so habe ich mich zur Primarschullehrperson umschulen lassen.

Nach sechs lehrreichen und intensiven Jahren als Lehrerin in Rheinfelden freue ich mich sehr, nun Teil des Teams in Bachs zu sein. Ich bin gespannt auf schöne Begegnungen hier in der Schule und Gemeinde.

In meiner Freizeit bin ich am liebsten draussen in der Natur, mit meinen Kindern, unseren Tieren oder bei meinen Pferden. Tiere und das Landleben sind ein wichtiger Teil meines Alltags.

### Für die 3./4. Klasse:



Von Bern nach Zürich!

Im Januar 2025 hat es mich von Bern nach Zürich verschlagen. Ich bin 32 Jahre alt und arbeite seit mittlerweile acht Jahren als Lehrperson für die 3. und 4. Klasse. Auch abseits des Berufs habe ich viele Interessen: In der Freizeit wird gern gekocht, getanzt und gereist – immer mit einer guten Portion Neugier für Menschen, Kulturen und kulinarische Genüsse.

«Gute Lehrer\*innen bleiben oft ein Leben lang in Erinnerung. Die Rückmeldung von Schüler\*innen – sei es ein Lächeln, ein „Danke“ oder ein späteres Wiedersehen – kann sehr erfüllend sein.»

Ich freue mich ab August 2025 die Gemeinde kennenzulernen und in der Primarschule Bachs beginnen zu dürfen!

Nicole Rufer